ENGLISH (original text)

Signal transmission 

The inherently safe input of the Nivotester FTL 325 N limit switch is galvanically separated from the network and from the output. 

The Nivotester provides the Liquiphant M and Liquiphant S (high temperature) sensing elements with an FEL 56 and 58 electronic application or a sensor specified according to EN 50227 (DIN 19234; NAMUR) or IEC 60947-5-6 over a two-wire line with direct current.  A control current is simultaneously transmitted on this supply line.

The control current range is between < 1.2 mA and > 2.1 mA depending on the switching state.

Signal evaluation 

The Nivotester measures the control current that is transmitted over the supply line of the sensors, and evaluates them.  The relay for the fill level alarm signals whether the sensor is covered or is free and a light-emitting diode indicates the switching state of the relay on the front plate of the Nivotester.  Disturbances such as a line interruption or short-circuit are likewise indicated. 

Safety switching 

Correct selection of the safety switching makes it possible for the relays to always work in quiescent current safety.  On the Nivotester, the fault current signal (< 1.2 mA or > 2.1 mA) of the connected sensor of each channel can be set with the DIL switches.  As a result, the switching amplifier can be used in the required safety operation in any application. 

Quiescent current safety in combination with a fill level limit switch is defined as follows:

• 
Maximum safety: The relay releases, when the switching point is exceeded (sensor covered), a malfunction appears or the network voltage is lost. 

•
Minimum safety: The relay releases, when the switching point is exceeded (sensor free), a malfunction appears or the network voltage is lost. 

Note!

Please refer to the Functional Safety Manual SD 161F for applications with functional safety requirements according to IEC 61508 / IEC 61511 (SIL). 

RUSSIAN (translation)

Передача сигнала
Входная цепь повышенной безопасности уровнемера Nivotester FTL 325 N гальванически изолирована от сети и от выходной цепи. 

Уровнемер Nivotester обеспечивает измерительные датчики Liquiphant M и Liquiphant S (высокотемпературный) электронным преобразователями FEL 56 и 58 или датчиком, соответствующим требованиям стандарта EN 50227 (DIN 19234; NAMUR) или IEC 60947-5-6, который подключается при помощи двухпроводной линии постоянного тока.  Управляющий сигнал передается одновременно по этой линии питания.

Управляющий сигнал имеет диапазон от  < 1.2 мА и до > 2.1 мА, в зависимости от коммутационного состояния.  
Оценка характеристик сигналов
Уровнемер Nivotester измеряет управляющий сигнал, который передается по линии питания и оценивает его.  Реле уровня заполнения дает сигнал, покрыт ли датчик жидкостью или нет, а светодиод на передней панели Nivotester показывает коммутационное состояние реле.  Также этот светодиод отражает разного рода нарушения в работе, такие как обрыв линии или короткое замыкание. 

Предохранительное выключение 
Правильный выбор предохранительного выключения делает возможным постоянную работу реле в режиме безопасности собственного потребляемого тока.   В устройстве Nivotester сигнал тока повреждения (< 1.2 мА или > 2.1 мА) от подключенного датчика на каждом канале может быть установлен при помощи переключателей с двухрядным расположением выводов.  В результате усилитель переключения может использоваться в требуемой операции обеспечения безопасности в любой сфере применения. 

Безопасность потребляемого тока в сочетании с отключением по уровню заполнения может быть установлена в следующих режимах.
• 
Максимальная безопасность: реле отпускается при превышении точки выключения (датчик покрыт жидкостью), появлении неисправности или отключении напряжения в сети. 

•
Минимальная безопасность: реле отпускается при превышении точки выключения (датчик не покрыт жидкостью), появлении неисправности или отключении напряжения в сети. 

Внимание!
Для областей применения с требованиями функциональной безопасности, соответствующими IEC 61508 / IEC 61511 (SIL) следует обратиться к Инструкции по технике безопасности SD 161F. 
